



🇫🇷 Support Mural pour Cuve Anesthésie, conçu pour un rangement sécurisé et optimisé des cuves anesthésiques.

- **Matériau Résistant** : Fabriqué en acier inoxydable pour une durabilité et une hygiène maximales.
- **Installation Mural** : Permet un montage pratique et un gain de place, tout en garantissant un accès facile à la cuve lors des interventions.
- **Conception Stable** : Assure une fixation sécurisée, évitant tout risque de basculement pendant l'utilisation.

Ce support mural est l'outil parfait pour organiser et sécuriser votre matériel d'anesthésie, contribuant à un environnement de travail plus sûr et plus efficace.

🇬🇧 Wall-Mounted Anesthesia Tank Holder, designed for secure and optimized storage of anesthesia tanks.

- **Durable Material**: Made from stainless steel for maximum durability and hygiene.
- **Wall Installation**: Allows for practical mounting and space-saving, while ensuring easy access to the tank during procedures.
- **Stable Design**: Provides a secure fixation, preventing any risk of tipping during use.

This wall-mounted holder is the perfect tool to organize and secure your anesthesia equipment, contributing to a safer and more efficient work environment.



Références	Désignation
AC-EQ100001	Support mural cuve anesthésie